

LES TRANSPORTS : Il y va comment ?

Salut, je m'appelle Marc, et j'habite à Lyon. C'est facile de se déplacer à Lyon, parce qu'il y a beaucoup de transports publics.

Je prends le vélo pour aller à l'école, parce que mon collège est à côté.

Papa travaille en ville, donc il prend le métro.

Mon meilleur ami s'appelle Miguel, il habite près de chez moi ; je vais chez lui à pied.

Pour aller chez mes grands-parents à Saint-Étienne nous utilisons la voiture.

Le dimanche je vais au parc en bus. Mon frère a 19 ans et il a une moto. Je vais avec lui au cinéma.

En été nous allons à Séville en avion pour les vacances. J'adore la Giralda.

À Noël nous prenons le train pour aller visiter ma tante à Paris. Paris c'est cool, mais je préfère Lyon !

